

# 24Jam

## Babinsa Grabag Lakukan Pendampingan Vaksinasi Dari Puskesmas

Rony - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Sep 19, 2022 - 10:55



*Sertu Suparji Anggota Koramil 06 Grabag, Melaksanakan Pendampingan Vaksinasi Warga Dari Puskesmas di Aula Desa Cokro*

MAGELANG - Babinsa Koramil 06 Grabag/ Kodim 0705 /Magelang Sertu Suparji

menghadiri kegiatan Vaksinasi dosis 1, 2 dan 3( Booster) kepada Warga Masyarakat Desa Cokro Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang bertempat di Aula Desa Cokro.Senin( 19/09).

Pada pelaksanaan Vaksinasi dosis 1 2 dan 3 Booster sebagai bentuk upaya peningkatan kesehatan terhadap masyarakat desa Cokro.Kegiatan Vaksinasi oleh tim tenaga kesehatan dari Puskesmas Grabag diawali dengan pemeriksaan Penyakit Tidak Menular ( PTM), tensi darah, suhu badan, maupun riwayat kesehatan terhadap masyarakat yang hadir dalam kegiatan Vaksinasi dari Puskesmas Grabag.

Kepala Puskesmas Grabag Dr Hapsari dalam kegiatan Vaksinasi mengatakan, bahwa kegiatan Vaksinasi tersebut merupakan upaya dalam mendukung program pemerintah dalam hal ini kementerian kesehatan, untuk percepatan Vaksinasi diwilayah Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang." Ungkap Hapsari.

Babinsa desa Cokro Sertu Suparji bersama Bhabinkamtibmas ditempat yang sama menyampaikan, kegiatan pendampingan Vaksinasi ini merupakan wujud kepedulian Babinsa dengan Bhabinkamtibmas desa Cokro Iptu Anjar Prahasta dengan bidan desa untuk terus bersinergi dalam hal membantu pelayanan kesehatan bagi masyarakat Cokro." Terang Suparji.

Pelayanan serta pendampingan Vaksinasi kepada masyarakat, merupakan salah satu tugas maupun peran Babinsa kewilayahan sebagai satuan teritorial yang terus membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang pelayanan kesehatan di masyarakat.

" Mudah mudahan dengan adanya kegiatan Vaksinasi dari Puskesmas Grabag, untuk mewujudkan kesehatan bagi warga desa Cokro." Imbuh Babinsa.

Danramil 06 Grabag Kodim 0705/ Magelang Kapten inf Maburron ditempat terpisah, mengatakan bahwa setiap anggota Babinsa selalu siap membantu pelaksanaan percepatan Vaksinasi diwilayah. Sehingga kontribusi anggota di lapangan dapat mencerminkan kinerja yang nyata dalam membantu, melayani warga masyarakat di setiap wilayah." Kata Kapten Inf Maburron.

" Jadikan pelaksanaan kegiatan peningkatan kesehatan pada masyarakat di wilayah, sebagai bentuk kepedulian Koramil 06 Grabag dalam menjalankan tugas di wilayah binaan.Pendampingan kepada warga masyarakat, secara terus-menerus sebagai pengabdian yang tak terbatas terhadap Babinsa diwilayah." tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.